



# ARCELOR



## Le Monopoly n'est plus un jeu !!/

### **L'ACIER C'EST RENTABLE !!!!**

Il y a encore quelques années l'acier était considéré comme un matériau obsolète qui ne supporterait pas la concurrence des nouveaux matériaux composites, notamment dans la construction automobile.

C'était sans compter sur la capacité et le savoir-faire des salariés, notamment des chercheurs qui ont su mettre en avant de nouvelles technologies et procédés permettant d'obtenir de nouvelles qualités d'acier à haute valeur ajoutée.

C'était sans compter sur la capacité de pays émergents à se développer comme par exemple, la Chine, le Brésil... qui rend pérenne, durable et profitable la production d'acier.

**L'ACIER EST DONC A NOUVEAU UN PRODUIT SUR LEQUEL ON PEUT SATISFAIRE UNE RENTABILITE ELEVEE DES CAPITAUX ENGAGES.**

Ceci explique qu'aujourd'hui les grands groupes capitalistes internationaux de la sidérurgie se disputent les parts de marchés de l'acier.

L'OPA de MITTAL STEEL n'arrive pas par hasard. Ce n'est pas une fatalité. Elle s'inscrit dans la même logique que celle d'ARCELOR qui a pour stratégie, fusion, cession, acquisition pour la croissance financière.

Pour rappel quelques exemples : ISPAT aujourd'hui MITTAL STEEL a racheté UNIMETAL, LUCHINI a racheté ASCOMETAL quand ARCELOR vendait SOLLAC Strasbourg à DUFERCO et fermait Biache et l'Ardoise.

Il y a 3 mois ARCELOR commençait une OPA jugée hostile sur DOFASCO qu'elle vient d'acquérir pour 4 milliards d'EUROS.

Comment peut-on s'étonner aujourd'hui que MITTAL STEEL procède de la même manière, quand mondialisation signifie mise en concurrence. Pour la CGT cette opération financière est un nouveau coup porté aux salariés et à l'industrie Française et Européenne.

Il serait regrettable que comme pour PECHINEY, passé sous la coupe d'ALCAN (Canadien), les chantiers de l'Atlantique sous la coupe d'AKER YARDS (Norvégien), le gouvernement laisse passer ARCELOR sous la coupe de MITTAL STEEL (famille indienne).

**Il doit aujourd'hui faire preuve de fermeté, prendre ses responsabilités pour qu'une nouvelle branche stratégique de notre industrie ne parte à l'étranger.**

Pour la CGT, dans cette situation les salariés doivent poursuivre leur mobilisation pour s'opposer à l'arrêt d'installations, y compris celles déjà programmées pour défendre l'emploi et l'activité industrielle.

**En cette période, la CGT appelle les salariés à la vigilance et à ne pas renoncer à leurs objectifs revendicatifs, salaires, reconnaissance des qualifications, conditions de travail, couverture sociale, retraite.**

Montreuil le 30 janvier 2006